



UNA EMPRESA ARAMCO:
**Con flexibilidad, cercanía y excelencia,
 Esmax entrega soluciones seguras,
 integrales y sostenibles a la minería**

En la compañía, con el respaldo de Aramco, potencian sus soluciones, entregando un servicio de excelencia y una calidad superior.



A lo largo de todo Chile, Esmax cuenta con más de 300 estaciones de servicio, cerca de 170 tiendas de conveniencia Aramco Stop y una completa infraestructura y logística.

FOTOS: ARAMCO

“Chile es líder mundial de minería y un actor clave en la transición energética. Produce casi el 25% del cobre y el 20% del litio de todo el planeta. Aquí están el 19% de las reservas mundiales de cobre y el 31% de las de litio. A través de la red nacional de Esmax, ubicada en puntos estratégicos de todo el país, le entregamos a la minería un servicio flexible y cercano, con soluciones seguras, integrales y sostenibles”, explica Carlos Larrain, gerente general de Esmax, una empresa Aramco, una de las principales compañías integradas de energía y productos químicos del mundo. “Nos adaptamos a las necesidades de cada operación minera y estamos presentes en todo el proceso de abastecimiento de combustibles —enfatisa el ejecutivo—, lo que nos permite entregar un servicio de excelencia y una calidad superior, con total continuidad operacional gracias a nuestra robusta capacidad logística”.



Carlos Larrain, gerente general de Esmax.

EN TODO CHILE
 Esmax es una compañía nacional con más de 100 años de exitosa trayectoria en el mercado de combustibles y lubricantes. Dentro de este recorrido, fue administrada por Esso Chile y actualmente es una empresa Aramco. A lo largo de todo Chile cuenta con más de 300 estaciones de servicio, cerca de

Tiene una amplia red de 11 plantas de almacenamiento de combustibles en todo el país, incluyendo en Iquique, Mejillones, Chañaral, Coquimbo y Santiago, terminales claves para el sector minero.

170 tiendas de conveniencia Aramco Stop y una completa infraestructura y logística, que permite ofrecer alternativas seguras de suministro desde Arica a Magallanes. Andrés Garay, gerente de B2B y Logística Combustible de Esmax, agrega que “tenemos una amplia red de 11 plantas de almacenamiento y despacho de combustibles en todo el país, incluyendo en Iquique, Mejillones, Chañaral, Coquimbo y Santiago. Esto nos permite dar soluciones flexibles y cercanas a la minería, construcción, generación eléctrica y pesca, entre otros sectores industriales. También a la aviación privada y comercial, a través de nuestras 11 concesiones en los principales aeropuertos del país, y a flotas de transporte en todo Chile, incluyendo la última milla. Así,

Esmax es un socio estratégico de pequeñas, medianas y grandes empresas privadas y públicas en todo el país, con un volumen de ventas que supera los 2,5 millones de metros cúbicos anuales”.

PARTNER ESTRATÉGICO
 Garay señala que “nuestro robusto sistema de abastecimiento de combustibles



Andrés Garay, gerente de B2B y Logística Combustible de Esmax

de alta calidad en todo el país se complementa con soluciones tecnológicas, que aseguran la continuidad operativa y minimizan riesgos en faenas. Esto se traduce en que somos un partner estratégico que asegura un servicio integral a la minería, que implica abastecimiento, almacenamiento, transporte hasta las faenas mineras y administración del combustible en las mismas faenas, adaptándonos con flexibilidad y de manera segura a las necesidades de cada operación”. Cabe recordar que Aramco es ampliamente conocida a nivel global por auspiciar y abastecer de combustibles a la F1. Recientemente, además, realizó la primera importación directa de combustibles a Chile desde su refinería Motiva, la más grande de Estados Unidos.

ACERCA DE ARAMCO
 Aramco es una empresa global integrada de energía y productos químicos, impulsada por su creencia fundamental de que la energía es oportunidad. Desde producir aproximadamente uno de cada ocho barriles del suministro mundial de petróleo hasta el desarrollo de nuevas tecnologías energéticas, su equipo global está dedicado a generar impacto en todo lo que hace. Se enfoca en hacer que sus recursos sean más fiables, más sostenibles y más útiles. Esto ayuda a promover la estabilidad y el crecimiento a largo plazo en todo el mundo.